

# *Les antiterroristes cubains emprisonnés aux États-Unis remercient les amis du monde de leur solidarité avec leur cause*

---



Washington, 28 décembre, (RHC).- Les antiterroristes cubains emprisonnés aux États-Unis depuis 1998 ont remercié les personnes qui luttent pour leur libération et leur ont présenté leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année.

Dans un message diffusé par le Comité National pour la libération de nos camarades, Fernando González a qualifié cette année 2013 de période d'efforts immenses et de résultats significatifs dans cette lutte.

Fernando González a assuré que la pression exercée par des milliers d'amis dans le monde y est pour beaucoup.

Le combattant cubain a lancé un appel à accueillir la nouvelle année avec davantage de forces et à appuyer la tenue d'une Commission Internationale d'Enquête dans le cas des 5 qui va siéger début mars à Londres.

Pour sa part, Ramón Labañino considère que durant 2013 la solidarité avec sa cause et celle de ses camarades a continué de grandir et peu à peu on voit les fruits.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/9987-les-antiterroristes-cubains-emprisonnes-aux-etats-unis-remercient-les-amis-du-monde-de-leur-solidarite-avec-leur-cause>



**Radio Habana Cuba**